
 
BM Böhling antwortet, dass hierüber in der Sitzung des Bäderausschusses im 
vergangenen Monat beraten und ein entsprechender Prüfauftrag erteilt wurde.  


